
ACTA DEL CONSEJO DE LA ESCUELA DE MATEMÁTICA 
REALIZADO EL DIA  22.03.2010   HORA 1:30   p.m. 

 

Asistentes: 
Director     Francisco Tovar 
 
Jefe de Departamento    Mariela Castillo 
 
Representantes Profesorales Ramón Bruzual, y Elio Méndez 
 
Representante Estudiantil Brenda Gómez y Daniella Fuentes 
 
1. Consideración del Orden del Día.  
2. Consideración de la Minuta Complementaria: 08.03.2010 
3. Lectura y Consideración del Acta de fecha: 08.03.2010 
4. Informes traerlos por escrito.  

4.1. Informe del Director.     
1. Continúan los ataques terroristas en la UCV. 

• El viernes 5 de marzo cerca de la 1:00 p.m encontraron una bomba de gran poder 
 destructivo en el Estadio Olímpico. 
• El domingo 7 de marzo lanzaron dos bombas lacrimógenas en los aires 
 acondicionados del Aula Magna, mientras presentaban la obra Jesucristo 
 Superestrella. 
• El martes 16 de marzo lanzaron dos bombas incendiarias y quemaron las oficinas de 
 la Secretaría y parte del Rectorado. 
    El Consejo Universitario se reunió el miércoles 17 e hicieron un llamado a una 
 marcha en el interior de la Universidad, en repudio a estos hechos. También están 
 programando una gran marcha nacional en contra de los actos terroristas en  la 
 UCV. 

2. En la reunión de Directores se trató el tema del terrorismo en la Universidad y 
surgieron diferentes opiniones: 
• Llevarlo al Consejo de Facultad. 
• Hacer una Asamblea de Facultad, para informar a toda la comunidad de Ciencias y 
 motivarlos a asistir a la marcha. 
• En el Consejo Universitario del 17.03, se encontraba el representante del Ministerio 
 del Poder Popular para la  Educación Universitaria y repudió loa hechos de 
 violencia.  
• El Consejo Universitario del 10.03.2010 aprobó la apertura de expediente y se 
 designaron los instructores de los bachilleres que participaron en los destrozos 
 causados del  rectorado, usando la grúa que se servía para instalar las puertas, el 
 pasado mes de diciembre. 
• El Ministerio del Poder Popular para la Educación Superior  designó tres nuevos 
 viceministros. 
• Apareció en Gaceta la renuncia del Prof. Antonio Castejón y nombraron como 
 Director adjunto al Prof. Jaron Haiis. 
• El Prof. Emilio Squitieri es el nuevo Director de la Escuela de Química. 
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• Enviaron del Ministerio del Poder Popular para la Educación Superior una nueva 
 normativa para el Servicio Comunitario, la cual será discutida en la Secretaría de la 
 UCV y en la Facultad. 
• El Prof. Pio Arias solicitó en la reunión de Directores, mayor participación de las 
 Escuelas e Institutos en la celebración de las Jornadas de Investigación y Extensión 
 de la Facultad 2010. 
• El pasado jueves 18 de marzo asistí al “Taller de Procedimientos disciplinarios para 

empleados administrativos”, dictado por la Consultoría Jurídica del Rectorado. 
 
4.2. Informe del Jefe del Departamento.  

La Prof. Mariela Castillo informó que se entregaron los resultados de las encuestas a 
los profesores y preparadores correspondiente al semestre II-2009 de lso Grupos de 
Álgebra y Ecuaciones Diferenciales. 
 

4.3  Informe de las Comisiones.   
 El Prof. Elio Méndez, Coordinador de Investigación, informó que se debe promover la 
capacidad de las Escuelas a través de la página web y de los proyectos LOCTI. 
 
En la reunión de Investigación acordaron que cada Grupo o Centro proponga 5 temas 
para ordenados por prioridad, para conformar el temario del concurso de oposición. 
 
Acerca del uso del servidor Euler, los centros de Análisis y Probabilidad, propusieron 
que debe quedarse en la Escuela y se le consulte al Centro de Computación con 
respecto a las capacidades del equipo. 
 

4.4. Informe de la Delegación Profesoral.  
La Prof. Mariela Castillo, propuso que se envíe una carta de felicitación a los 
profesores que organizaron el Coloquio de Matemática  y se invite a participar en 
dicho coloquio a los profesores Thais Arreaza e Irving Valencia, por la Opción 
Docente. 
El Prof. Elio Méndez, Coordinador del Centro de Geometría, informó que conversará 
con los miembros de su Centro acerca de las Jornadas de Facultad que se realizarán en 
Mayo. 
 

4.5. Informe de la  Delegación Estudiantil. 
Los delegados estudiantiles hicieron referencia acerca de un intento de robo de un auto 
y mostraron su desacuerdo por el aumento de precios de las constancias de estudios. 

 
5. Derecho de palabra de la Prof. Jolymar Salas, Coordinadora de la Comisión de Inscripción. 

La Prof. Jolymar Salas informó acerca del nuevo proceso de inscripción vía web y propuso 
que se le solicite a Control de estudio automatizar algunas aplicaciones para los estudiantes 
de la Escuela, tales como la equivalencia de la asignatura Básica General y agregar controles 
en las inscripciones extemporáneas. 

 
6. Comunicación  del Prof. Gabriel Padilla, renuncia al cargo de Prof. Agregado a Dedicación 

Exclusiva a partir del 21.03.2010. 
El Consejo avala la renuncia y se le envíe una carta de agradecimiento por sus años de 
servicios. 
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7. Curso Intensivo 2010. 

El Consejo decidió abrir las preinscripciones a partir del lunes 5 de abril hasta el 14 de mayo 
del presente año, en colaboración con la Oficina de Control de Estudio. 

 
8. Comunicación de la Prof. Marisela Domínguez, Coordinadora de la Comisión de Grado,  

emitiendo la opinión de la Comisión acerca de la propuesta de incluir en el Pensum de la 
opción docente a las asignaturas “Enseñanza de la Matemática” y “Resolución de 
Problemas”. 
El Consejo avala las observaciones hecha por la Comisión de Grado. 

 
9. Comunicación del Prof. Elio Méndez, Coordinador de la Comisión de Investigación, 

informando que en reunión del día 10.03.2010, se avaló Segundo informe semestral de 
actividades realizadas por la Instructora Annkarys Gómez dentro de su plan de formación y 
capacitación, correspondiente al período julio 2009 – enero 2010, presentado por su tutora 
Dra.   Mariela Castillo. 
El Consejo avala el informe de la Prof. Annkarys Gómez. 
 

10. Comunicación del Prof. Elio Méndez, Coordinador de la Comisión de Investigación, 
informando que en reunión del día 10.03.2010, se avaló Primer informe anual de actividades 
realizadas por la Instructora Ankarys Gómez dentro de su plan de formación y capacitación, 
correspondiente al período enero 2009 – enero 2010, presentado por su tutora Dra. Mariela 
Castillo. 
El Consejo avala el informe de la Prof. Annkarys Gómez. 

 
11. Comunicación del Prof. Elio Méndez, Coordinador de la Comisión de Investigación, 

informando que en reunión del día 10.03.2010, se avaló Segundo informe semestral de 
actividades realizadas por la Instructora Nathaly Guanda dentro de su plan de formación y 
capacitación, correspondiente al período julio 2009 – enero 2010, presentado por su tutor Dr. 
José Luis Sánchez. 
El Consejo avala el informe de la Prof. Nathaly Guanda. 

 
12. Comunicación del Prof. Elio Méndez, Coordinador de la Comisión de Investigación, 

informando que en reunión del día 10.03.2010, se avaló Primer informe anual de actividades 
realizadas por la Instructora Nathaly Guanda dentro de su plan de formación y capacitación, 
correspondiente al período enero 2009 – enero 2010, presentado por su tutor Dr. José Luis 
Sánchez. 
El Consejo avala el informe de la Prof. Nathaly Guanda. 

 
13. Comunicación del Prof. Jean Carlos Liendo, solicitando subvención de matrícula ante el 

CDCH, para culminar su Doctorado. 
El Consejo avala la solicitud del Prof. Jena C. Liendo. 

 
14. Comunicación del Prof. Félix Nieto, solicitando autorización para asistir al X Congreso 

Internacional de Métodos Numéricos en Ingeniería y Ciencias Aplicadas, CIMENICS, a 
realizarse en Mérida del 23 al 25 de marzo del presente año. 
El Consejo avala la solicitud del Prof. Félix Nieto. 
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15. Comunicación del Prof. Juan M. Guevara, informado que se ausentará de la Universidad los 

días 23, 24 y 25 de marzo, debido a que participará como ponente en el X Congreso 
Internacional de Métodos Numéricos en Ingeniería y Ciencias Aplicadas, CIMENICS, a 
realizarse en Mérida. 
El Consejo no avala que los profesores de la Escuela, violen la normativa vigente para el 
otorgamiento de permisos y licencias, lo cual se evidencia en la comunicación del Prof. 
Guevara y le informará a las autoridades de la Facultad sobre esta situación irregular.   
 

16. Comunicación del Br. Jefferson Alfredo Donado, C.I. 22.942.811, solicitando le permitan 
retiro del semestre I-2010 con reincorporación inmediata para el semestre II-2010, el motivo 
es porque viaja todos los días de San Joaquín, Edo. Aragua. 
El Consejo niega la solicitud, ya que para otorgar la reincorporación inmediata el bachiller 
debe tener al menos un crédito aprobado.  

 
17. Comunicación del Prof. Vicenzo Piero Lo Monaco, Decano de la Facultad de Humanidades 

y Educación, notificando que el Consejo de la Facultad de Humanidades y Educación avaló 
la solicitud de estudios simultáneos de la Escuela de Educación y la Escuela de Matemática 
del Br. Leibis Alejandro Rivas, C.I. 18.190.580. 
El Consejo avala la solicitud del Br. Leibis Rivas. 
 

 
MINUTA COMPLEMENTARIA DEL DÍA  22.03.2010 

 
 
1. Comunicación de la Prof. Mariela Castillo notificando que no asistirá al X Congreso 

Internacional de Métodos Numéricos en Ingeniería y Ciencias Aplicadas, CIMENICS, por 
prescripción médica. 
Aprobado 
 

2. Comunicación del Br. Efraín Cerrada, Auxiliar Docente del Laboratorio de Cómputo 
Científico, quien solicita se le tramite su ascenso por antigüedad como Auxiliar Docente II  
a Auxiliar Docente III, a partir del 17.05.2010 
Aprobado 
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